

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "Mieux ensemble" Du 08/12/2025 Au 08/02/2026. Lieu de réalisation du projet : Centre social de l'Alma. Montant demandé : 220 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

Mieux ensemble

Dossier n°

2713057

Porteur du projet

Collectif d'habitants

Date de réalisation du projet

Du 08/12/2025 au 08/02/2026

Lieu de réalisation du projet

Centre social de l'Alma

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

Le but de notre projet est de permettre à des personnes plus ou moins isolées socialement de recréer des liens tout en participant à des activités ludiques et intéressantes. Au programme : dessin et peinture, mini jeux en équipe et jeux de société, pâtisserie et cuisine en groupe. Depuis la crise sanitaire notre capacité à sociabiliser a été mise à mal, c'est pourquoi notre groupe souhaite redonner la possibilité aux personnes isolées de créer des liens autour d'elles sans que les choses ne paraissent forcées. L'objectif est de passer un bon moment tous ensemble.

Déroulement du projet

Pour mettre en place notre projet, nous serons aidés par le centre social de l'Alma où auront lieux les activités. Elles seront encadrées par deux membres du projet pic à la fois et une personne du centre social. Nous prévoyons d'accueillir environ 10 personnes par activité, 12 maximum en raison des coûts matériel et de l'organisation. Ces personnes seront dans la majorité des adhérents du centre social mais le projet est ouvert à n'importe quel roubaisien. Nous aimerais que le projet se déroule en trois temps avec une activité jeux de sociétés en décembre avant les fêtes, une activité peinture et dessin la semaine du 5 janvier et une activité pâtisserie la semaine du 2 février.

Sur la demande du centre social nous intégrerons également des activités pour se découvrir soi même ou apprendre des choses par exemple sur la santé et le bien être. Cela pourra pas exemple se traduire par des jeux cognitifs ou des activités liées à l'art thérapie (dessiner ce qu'on ressent ...) d'où l'importance d'avoir un membre du centre social pour encadrer.

Après en avoir discuter avec les membres du centre social de l'Alma, nous sommes arrivés à la conclusion qu'il faudrait dans l'idéal s'associer à un second centre à Roubaix pour être sûrs d'avoir 10 à 12 personnes intéressées par chaque activités proposées.

Public visé

Notre projet vise surtout les adhérents des centres sociaux mais en principe il reste ouvert à tous les Roubaisiens, d'où le but parler du projet autour de nous notamment à l'Université.

Comment les porteurs vont-ils faire connaître leur projet aux habitants de leur quartier ?

Nous avons créer un compte instagram, un compte facebook et une adresse mail pour communiquer facilement si besoin. Nous avons aussi créer des flyers avec un brève présentation du projet et nos coordonnées. Ces flyers seront distribués au centre social mais également sur notre campus à Roubaix.

Résultats attendus

Nous nous attendons à avoir tout type de profil mais principalement des adultes ou jeunes adultes.

L'idéal serait d'avoir 10 participants par activité.

Budget total du projet

220€

Montant demandé

220€